

Bei der Verwaltung sind zwei Schreiben zu Umbesetzungen im Jugendhilfeausschuss eingegangen. Diese sind in dieser Vorlage zusammengefasst worden. Die jeweiligen Begründungen entnehmen Sie bitte den beigefügten Schreiben.

Ebenso hat die SPD-Fraktion einen Antrag zu mehreren Umbesetzungen in den Ausschüssen eingereicht. Die offenen Positionen wurden mit Schreiben vom 11. September 2018 ergänzt.

Weiterhin schlägt die Verwaltung eine Umbesetzung in der Versammlung der Civitec vor. Herr Bach ist zum 31. März 2018 ausgeschieden und ein entsprechender Ersatz ist erforderlich.

Im Nachgang zur Einladung zur Ratssitzung hat die CDU-Fraktion mit Schreiben vom 11. September 2018 weitere Umbesetzungen ihrer Fraktion nachgereicht.